



Mario Andrade Cervantes Los universitarios tenemos diversos intereses, y todos ellos están enfocados al cumplimiento de un propósito mayor que es generar mejores condiciones de bienestar para todos. Desde esta perspectiva, debemos tener claro que alcanzar la igualdad es un punto clave para que nuestro desarrollo pueda darse de manera equitativa. En este sentido, podemos decir que los universitarios siempre buscamos que nuestra labor académica vaya de la mano con el gran compromiso que tenemos con la comunidad universitaria y con todos los agascalentenses. Como parte de las acciones que hemos emprendido para cumplir con dicho objetivo, esta semana recibimos nuevamente a la doctora Marcela Lagarde de los Ríos, quien nos visitó para platicar sobre “La construcción de las identidades en el mundo contemporáneo”. La doctora Lagarde es una investigadora y activista social reconocida a nivel internacional, gracias a los estudios que ha realizado sobre la condición femenina, y a su gran participación en la promoción de los derechos de la mujer en el país. Esta conferencia fue parte de las actividades del seminario “Igualdad y violencia de género” que se lleva a cabo hasta el día de hoy en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, y en donde participan compañeros universitarios que integran el Comité Institucional para la Equidad de Género (CIAG), el cual es parte fundamental de la Defensoría de los Derechos Universitarios, y a quienes felicito por la sobresaliente labor que realizan en beneficio de nuestra comunidad. El Comité Institucional para la Equidad de Género es el punto neurálgico desde el cual se generan, proponen y diseñan campañas informativas, planes de estudio, cursos humanistas, conferencias y eventos culturales a favor de la equidad de género, mismos que tienen el propósito de crear una mayor conciencia, pues sabemos que aún tenemos importantes áreas de oportunidad en la construcción de una sociedad más equitativa. Es por ello que en nuestras aulas buscamos formar profesionistas éticos, responsables y comprometidos con el bienestar de todos los agascalentenses y, sobre todo, ciudadanos que brinden un trato respetuoso, justo y digno a las mujeres en todas las dimensiones de su persona. Con toda esta labor los universitarios queremos abonar a una nueva cultura que permee en todos los niveles, y que perdure en el tiempo, por ello estamos comprometidos a participar en la formación de mujeres y hombres que disfruten de los mismos derechos, y que tengan las mismas oportunidades de desarrollo y bienestar. Es justamente por estos motivos que sabemos que aún tenemos una gran encomienda por delante, pues estamos seguros que la equidad de género no es una utopía, sino una realidad que podemos alcanzar con la suma de voluntades y de acciones encaminadas a la construcción de una sociedad más justa, y que ofrezca las mismas oportunidades en todos los ámbitos de nuestra cotidianidad.